

# Estafas de empleo

Los estafadores saben que el encontrar un empleo puede ser difícil. Para engañar a personas que buscan un empleo honesto, los estafadores ponen sus anuncios donde los verdaderos empleadores y firmas de empleo lo hacen. Además hacen promesas optimistas sobre las posibilidades de que Ud. sea empleado, y prácticamente todos ellos le piden que les paguen por sus servicios antes de que Ud. consiga el empleo. Pero la promesa de un empleo no es lo mismo que un empleo. Si usted tiene que pagar por la promesa, muy posiblemente ésta sea una estafa.



Job Scams Video – courtesy of the Federal Trade Commission.

## Indicios de una estafa de empleo

Los estafadores anuncian empleos donde los empleadores legítimos lo hacen — en línea, en periódicos, y hasta en la TV y radio. De esta manera es cómo uno puede darse cuenta de que una oferta de empleo podría ser una estafa:

### Usted deberá pagar para conseguir el empleo

Le pueden decir que tiene un empleo a la espera o le pueden garantizar el colocarlo en un empleo, si nomás paga un cargo por certificación, materiales de capacitación o los gastos por colocarlo en una compañía. Pero después de que usted pague, el trabajo no se vuelve una realidad. Los empleadores y las entidades de empleo no debieran pedirle que usted pague por la promesa de un empleo.

## Usted deberá dar información sobre su tarjeta de crédito o cuenta bancaria

No dé por teléfono información sobre su tarjeta de crédito o cuenta bancaria a una compañía a no ser que Ud. los conozca y haya acordado a pagar por algo. Cualquiera que tenga los datos de su cuenta los puede utilizar.

## Los servicios de colocación en empleos

Muchos servicios de colocación en trabajos son legítimos. Pero otros mienten sobre lo que harán por usted, o le cobran cargos por adelantado por servicios que podrían no llevarlo a un trabajo. De hecho, quizá ni regresen sus llamadas una vez que usted haya pagado.

Antes de conseguir la asistencia de la compañía:

### Chequee con la compañía que estará contratando

Si una compañía u organización es mencionada en la publicidad o entrevista, póngase en contacto con tal compañía para averiguar si verdaderamente está contratando a través del servicio.

### Pida detalles — por escrito

Cuál es el costo, qué obtendrá Ud., y quién paga - ¿usted o la compañía que lo contrata? ¿Qué sucede si el servicio no encuentra un empleo – o una verdadera indicación de trabajo— para usted? Si se muestran reacios a contestar sus preguntas o dan respuestas confusas, usted debiera estar reacio a tratar con ellos.

Obtenga una copia del contrato con la compañía de colocación en empleos y léala cuidadosamente. Una compañía legítima le dará el tiempo necesario para leer el contrato y decidir, y no le presionará a que firme ahí mismo. Asegúrese de que toda promesa —incluyendo las de reembolso— sea por escrito. Algunos servicios listados y “asesores” escriben avisos que suenan como empleos, pero eso es sólo un truco de mercadeo: en verdad están vendiendo información general sobre cómo conseguir un empleo, tal información usted puede conseguir gratis por si solo o en cualquier PA CareerLink®.

## Entérese de si es una colocación en empleo o una guía de empleo

Los servicios de guía de empleo brindan ayuda relacionada con la dirección en carreras y decisiones a tomar. Le pueden ofrecer servicios tales como identificación de destrezas y autoevaluación, creación del currículo, carta de presentación, la técnica para la entrevista, e información en general sobre compañías u organizaciones en ciertas localidades o campos de trabajo.

Pero la colocación en un empleo no está garantizada. Los cargos pueden ser de hasta miles de dólares, y comúnmente usted tiene que pagar por adelantado.

## Investigue sobre las quejas

La [local consumer protection agency](#) (agencia de protección al consumidor de su área), [state Attorney General's Office](#) (la oficina del fiscal general), y la [Better Business Bureau](#) (entidad que registra los negocios de conductas honestas) con le pueden decir si algunas quejas han sido levantadas contra una compañía. Tenga en mente que la ausencia de quejas no significa que la entidad sea totalmente

confiable. Usted quizá debiera hacer una búsqueda por la Internet usando el nombre de la compañía y palabras como *revisión, estafa, o quejas*. Revise varias de las páginas de búsqueda. Y chequee artículos sobre la compañía en periódicos, revistas, y en línea.

Para mayor información ingrese a [Federal Trade Commission](#) (Comisión Federal del Comercio)..

## Denuncie una estafa de trabajo

Si usted piensa que está en la mira de una estafa de trabajo, no dé ninguna información, y contacte con el Departamento de Labor e Industria inmediatamente en [jobgateway@pa.gov](mailto:jobgateway@pa.gov) .